



あげたの。

進 中国から日本に身内を頼って来たのに何も力になってくれなかったから、日本人ていうのはこういう人たちなんだな、と思っていたのが、たまたま妻の生徒として学んだら「なんでこんないい人がいるんだろう」ということになって、それで親子3人でうちに来たんだよ。

勝子 その親子を預かって面倒みました。最初は言葉は通じないし、苦労しましたよ。でもその子が、私たちが金婚式だっというので、大きなスイカを買って持ってきてくれたんです。うれしかったですね。いい子に育ちました。

進 いまその家族はプラスチック工場をやっていますが、いま中国への輸出が厳しくなって困ってるみたいだけど、全然そんな素振りは見せない。人間は誰も、どこでお世話をするかされるかわからないけど、この人は本当に仏の世界にいて

元号と西暦を全部まとめて巻物に



もおかしくない人だと思ってます。

勝子 自分でもよくやってきたと思いますよ。

進 この人は全部を受け止めて、決して偉ぶってない。陰に徹しているんですよ。

勝子 自分で言わなくても、認めてくれている人が一人でもいればそれでいいんです。

人は言葉に傷つき、言葉に励まされる 言葉には命があるんです

進 あるとき、子どもがテストで10点とって帰ってきたことがあった。普通だったら「なんであんた10点しか取れないの!」と怒るじゃない。それでもこの人は怒らないの。逆に誉めているんだよ。

勝子 だってね、しょぼしょぼしながら答案用紙をもってくるの。10点だから恥ずかしいし、自信もってくるはずな